
青少年の森サッカースタジアム建設をめぐる謎 2018 年～2019 年 

 

■2013 年 3 月 鈴鹿のサッカー・ラグビー場改修計画を白紙撤回 

三重県スポーツ施設整備計画 14 ページ 

https://www.pref.mie.lg.jp/common/content/000030357.pdf 

中日新聞 2013 年 2 月 22 日「鈴鹿サッカー・ラグビー場 県が改修計画白紙撤回」 

 

★2018 年 5 月 19 日 鈴鹿ポイントゲッターズＨＰ 

三重交通 G スポーツの杜鈴鹿のメインスタジアム改修がベターである 

https://suzuka-un.co.jp/news/19023/ 

 

★2018 年 11 月 30 日 サッカースタジアム建設推進へ、県民会議発足。朝日新聞 

https://www.asahi.com/articles/ASLCZ3F1CLCZONFB003.html 

四日市市の富双緑地公園か菰野町のリゾート施設アクアイグニス周辺に造る２案を有力候

補。岩間弘会長（第三銀行頭取） 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

2018 年～2019 年の間に、いつ、誰が、「青少年の森が最適である」と判断したか！ 

市民のための施設になるなら、なぜ計画段階から市民や市議会に説明しなかったのか 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

★2019 年 9 月 末松市長／鈴鹿市サッカー協会会長 太田／アンリミテッド社長 山岡 

2019 年 9 月 13 日 県サッカー協会へ要請（青少年の森が最適） 

2020 年 1 月 29 日 県知事へ要請（青少年の森が最適） 

2020 年 10 月 20 日 鈴鹿市行政経営会議へ報告（アンリミテッドから協力依頼あった） 

2020 年 10 月 29 日 中日新聞 

Ｊ３昇格に向け新スタジアムを 鈴鹿ポイントゲッターズ、知事に協力訴え 

https://www.chunichi.co.jp/article/145371 

 

■2019 年 11 月 30 日ヴィアティン三重 

https://www.veertien.jp/fc/news_all/v-mania/25253 

東員町スポーツ公園陸上競技場の指定管理団体としてヴィアティン三重 

2021 年 J3 昇格を目指して、東員町陸上競技場を J3 基準に改修決定！ 

■2020 年 三重県 民間活力導入へ 

2020 年 3 月 鈴鹿青少年センターと鈴鹿青少年の森の複合運営等民間活力導入可能性調査 

https://www.pref.mie.lg.jp/SHABUN/HP/m0209600100.htm 

2021 年 6 月 24 日 鈴鹿青少年センターと鈴鹿青少年の森の整備運営事業にかかる実施方針等を公表。 

https://www.pref.mie.lg.jp/TOPICS/m0046300185.htm 

 

■2021-6-28「多機能複合型施設の設置及び管理に関する協定書」締結 

 （末松市長、ノーマーク西岡社長、アンリミテッド吉田社長） 

■2021-8-2「鈴鹿ポイントゲッターズ スタジアム整備について」記者発表 


